

Schlaue Köpfe bei Kaindl

Geschäftsführer **Thomas Hopfinger** stellt das Führungsteam von Kaindl neu auf. Der Groß- und Einzelhändler mit Firmensitz in Leonding ist in den letzten Jahren stark gewachsen, weshalb das Führungsteam neu organisiert und die Position des Betriebsleiters geschaffen wurde. Martin Neunlinger übernimmt zukünftig diese Funktion innerhalb des Unternehmens.



Infotech wächst durch Übernahme



Das Rieder Unternehmen Infotech übernimmt das IT-Infrastrukturgeschäft von Digisoul. Infotech bietet Dienstleistungen in den Bereichen Internet, Sicherheit, Digitalisierung und vieles mehr. Infotech-Geschäftsführer **Bernhard Schuster** und Digisoul-Geschäftsführer **Günther Klinglmayr** freuen sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

25 Jahre Domico-Werk Pötting

1998 erfolgte der Spatenstich für das Element-Werk in Pötting. Derzeit beschäftigt der Produktionsstandort von Domico 40 Mitarbeiter. Mit einem Verarbeitungsvolumen von 20.000 Tonnen Metall beliefert das Unternehmen jährlich Fachfirmen. Nachhaltigkeit ist Domico ein großes Anliegen, daher wurde in Pötting auf den Domico-Dächern eine 100 kWp-Photovoltaikanlage installiert.



Bildung auf Rädern

Missimo ist der Name eines einzigartigen Bildungsprojekts der Gemeinnützigen Privatstiftung Kaiserschild in Zusammenarbeit mit der Ars Electronica Linz. Der zweistöckige missimo-Truck fährt zu Volksschulen im ländlichen Raum und bietet auf einer Ausstellungsfläche von 100 Quadratmetern einen interaktiven Erfahrungsraum für Zukunftstechnologien. Schüler können dabei erste Erfahrungen mit Robotik, Sensorik, Bionik, Coding oder KI sammeln. Für sie ist die Teilnahme kostenlos. 250 Klassen können jährlich erreicht werden und auch Lehrende erhalten neue, nützliche Inhalte.



■ **MIBA.** Die Miba wurde wie im Vorjahr als einer der „Leading Employers“ Österreichs ausgezeichnet. Die Meta-Studie untersucht die Qualitäten von Arbeitgebern unter anderem durch Feedback von Bewerbern, Mitarbeitern und Fachexperten. Die Miba gehört laut Studie zu dem besten einen Prozent der Arbeitgeber.

■ **FELBERMAYR.** Das Bau- und Fuhrunternehmen mit Sitz in Wels beteiligt sich mit 50 Prozent an dem niederländischen Binnenschiffahrtsunternehmen Rijnmond Logistics. Mit einem Umsatz von 250 Millionen Euro zählt es zu einem der führenden Anbieter von Logistiklösungen im Binnenwasserstraßennetz.